

# Patroli KRYD Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 21, 2024 - 08:11



KRYD PATROLI ANTISIPASI GUKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG

-7°1'11", 106°57'14"

20 Pebr 2024 21:2

*Patroli KRYD Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berhasil Cegah Gangguan Kamtibmas*

Polsek Nyalindung kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan wilayah dengan sukses melaksanakan Patroli KRYD pada Selasa, 20 Februari 2024. Dibawah komando Kapolsek AKP. Joko Susanto Supono S.Kom,

dengan melibatkan tiga personel, kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai.

Rute patroli yang dipilih meliputi Jalan Raya Nyalindung, dari Polsek Nyalindung hingga pertigaan Rancaoray Desa Kertaangsana dan gudang logistik PPK Kecamatan Nyalindung. Sasaran utama patroli adalah antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas seperti keberadaan geng motor, penggunaan knalpot tidak sesuai spesifikasi, peredaran miras, senjata tajam, senjata api, dan narkoba di sekitar wilayah hukum Polsek Nyalindung. Selain itu, mereka juga memfokuskan upaya pada pencegahan tindakan kriminalitas seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor.

Dalam melaksanakan tugasnya, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat yang mereka temui di sepanjang rute patroli, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap pengemudi kendaraan bermotor di titik-titik rawan.

Hasilnya, patroli tersebut berhasil tanpa adanya temuan yang mencurigakan. Tidak ditemukan miras, narkoba, senjata tajam, senjata api, maupun knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis. Selain itu, tidak ada laporan gangguan kamtibmas selama pelaksanaan patroli.

Kegiatan ini merupakan bukti nyata dari keseriusan Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya patroli rutin semacam ini, diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan tenteram bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Nyalindung.